

Sujet : [INTERNET] Contribution

De : >

Date : 02/05/2024 à 22:01

Pour : ddt-epsancoins@cher.gouv.fr

Sancoins, le 2 mai 2024

Par la présente je souhaite apporter ma contribution à l'enquête publique en cours pour le parc agrivoltaïque situé au lieudit "Varisson" à Sancoins.

Je dépose une **contribution anonymisée** car je ne souhaite pas retrouver mon courrier publié sur les réseaux sociaux par les opposants au projet comme c'est le cas en ce moment. Ils intimident les gens, chacun est libre de penser ce qu'il veut !

Tout le monde est d'accord pour dire qu'il faut changer nos habitudes de consommation des énergies fossiles. Chacun le reconnaît quand il s'agit de faire des économies sur ses propres factures mais sommes nous prêts pour les énergies renouvelables ?

Le parc agrivoltaïque de Varisson va bénéficier à **l'ensemble** des habitants de la commune de Sancoins et pas seulement à quelques privilégiés qui chassent sur les terres autour de Javoulet.

Grâce aux retombées économiques qui en découleront pendant de longues années cela évitera sûrement de **fortes augmentations d'impôts** quand il faudra réaliser des travaux dans les bâtiments communaux ou sur les routes et les trottoirs qui en ont bien besoin.

Je ne trouve pas que les panneaux photovoltaïques soient particulièrement beaux mais ils seront cachés au bord de la route par une haie et c'est surtout ceux qui sont un peu en hauteur qui les verront.

Je suis pour le projet de parc agrivoltaïque de Varisson